



**Acht Medaillen** holten die Walser Nachwuchsringer am Wochenende beim „2. Youth Sportsfestival“ in Vösendorf, an dem über 4.000 Sportler aus aller Welt teilnahmen. Während sich Stefan Fuchsreiter und Anter Eskil schon des öfteren in Siegerlisten eintragen haben, konnte Michael Huber zum ersten Mal in seiner Laufbahn Gold gewinnen. Zweite Plätze holten Toni Marchl und Maxi Außerleitner und der erstmals für den AC Wals startende Kevin Haslberger. Den Erfolg komplettierten Tahir Eskil und Alessandro Punzo, die beide den dritten Platz belegten. Nachwuchstrainer Wolfgang Muttenthaler und Franz Holzer waren begeistert vom Auftritt der jungen Walser Garde, aber auch von der Eröffnungsfeier im Admira-Stadion, bei der über 7.000 Zuschauer anwesend waren. Foto: AC Wals